



カ になりま せま 鳥取県関西本部

★早いもので1年

鳥取県関西本部企業立地・産業チームに着任して、早いもので1年がたちます。

企業立地・産業チームには「鳥取県と関西圏との経済交流を活発化させ、企業立地（新規誘致・県内工場などの増設拡大）の推進」というミッション（任務）があります。この中で私は「新規立地のための企業訪問」を行っていきます。

訪問先の企業では、鳥取県を紹介するとともに、企業の事業状況や業界の動向についての情報収集を行っています。また、大山町をはじめ県内西部地区へ進出されている企業の本社と地元をつなぐパイプ役として、本社に鳥取県の情報を提供し、（企業からの要望と）率直な意見を聞き地元につなげています。また、関西地方で行われるいろいろな展示会に「鳥取県」のコーナーを出展するのも私の業務の一つです。今回は、この出展業務から最近の状況をお届けします。

第44回 NIKKOFエア

2月4日5日の両日、ホテルニューアルカイク（兵庫県尼崎市）など3会場で「エコ・省エネ・コストダウン」をテーマとした展示商談・即売会「第44回NIKKOFエア」（主催㈱日興商会）が行われました。NIKKOFエアは、鳥取市出身の㈱日興商会藤縄健一社長のご厚意で3年目の出展になります。当日は、事務機用品メーカーの展示を始め、格安の販売コーナーがあり、市民を始めメー



▲三二地球を説明する環境大生。

カーなどから約8000人もの人で賑わいました。鳥取県からは「メイドイン鳥取」として出展し、鳥取環境大



学や県産材を使用した製品の紹介をしました。来場者に大学紹介や三二地球について説明した環境大学生たちは、学校では得られない大切なものを学んだようでした。



▲一生懸命説明した経験は、貴重な経験となります。

また、この春開通した鳥取自動車道や県内の観光情報を紹介すると「大山によく行きます」「若いころはよくスキーに行きました」という声をいただきました。

このほか鳥取県産の天然成分をいっぱい詰めこんだ「ジェルクリーム」の実演販売や鳥取市の特産品の販売では「鳥取県出身です」と言って、ブースに変興味を寄せられる方などもおられ盛況でした。

アグリフードEXPO 大阪2010

2月16日17日、大阪で国産ブランドにこだわったプロの農業者たちとバイヤー（仕入業者）とをつなぐ国産農産物・展示商談会「第3回アグリフードEXPO大阪2010」（株式会社日本政策金融公庫主催）がATCアジア太平洋トレードセンターで行われました。

鳥取県からは大山町担い手育成総合支援協議会が出展し、述べ来場者約1万1千人に生産者と農協、町担当者が大山プロッ



▲環境にやさしい農業をPR。

コリーと大山ピーナッツを売り込みました。会場では、大山町に興味を持たれた観光業者にいろいろ質問も受けるひとコマもありました。大消費地大阪で、多くのバイヤーから直接意見を聞くことが



▲試食も準備し売り込みました。

でき、これからのプロッコリーや落花生の生産について、消費者と生産者をつなぐ良い機会になりました。

◆問い合わせ先

鳥取県関西本部

☎06・6341・3955

◆メルマガ登録方法

○メールで登録

「配信希望」と明記し、メールを次のアドレスに送信してください。

kansai@pref.tottori.jp

○ホームページから登録

鳥取県関西本部ホームページに申し込みフォームがあります。

<http://www.pref.tottori.lg.jp/kansaioffice/>

登録お待ち

しています！

